

河原田小だより

令和3年7月20日（火）
輪島市立河原田小学校
NO. 4

本日は1学期の終業式でした。式の中では、1学期を振り返り、自分の頑張ったこと、成長できたことについて考えました。1学期間、全校児童が大きな事故や怪我なく、元気で登校できたことが何よりでした。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



7月前半は、梅雨でかなりの雨が降りました。7月7日（水）の県民一斉シェイクアウト時には、雨で緩んでいた山が、地震で崩れ土砂災害が発生したとの想定で、「しゃがむ、かくれる、じっとする」を実行した後、3階音楽室へ避難、という流れの訓練を実施しました。全員、静かに素早く移動できていました。日本各地では災害が発生しています。大変悲しいことです。万が一の場合には命を守る行動ができるようにしていきたいと思えます。



梅雨明けと共に大変暑い日が続いています。明日からは、夏休みになります。新型コロナウイルス感染症、熱中症、交通事故、水難事故、不審者、野生動物、等々…、気をつけることはたくさんあります。どうか、子ども達が健康で安全な生活を送ることができますよう、家庭でのご指導をお願いいたします。地域の皆様、子ども達の安全を見守っていただきますようお願いいたします。

学校教育目標 『進んで学び、心豊かでたくましい子の育成』

～ 一人一人を大切に ～

めざす児童の姿 【進んで学習する子】【仲良く助け合う子】【たくましく元気な子】

7月(夏休み)、8月の行事予定

7/22	木	海の日	8	日	山の日
23	金	スポーツの日	9	月	振替休日
26	月	学習会・水泳教室（～29日）	10	火	学校閉庁（～13日）
30	金	プール開放 13:30～14:30	30	月	2学期始業式 給食開始 下校 13:30
8/2	月	プール開放 13:30～14:30 （～5日）	31	火	通常日課5限まで 下校 15:00
8/6	金	全校登校日・水泳記録会	※予定なので変更する場合があります。		

※学習会・水泳教室、全校登校日、始業式の持ち物等については学級のお便りでご確認ください。

学校教育活動の様子や行事についてはホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kaware/>または「輪島市立河原田小学校」で検索、ご覧いただけます。

ピュアキッズスクール

7月6日(火)の午後には、輪島警察署から講師の先生をお迎えし、「ピュアキッズスクール」をしました。1・2年生は欲しいものがあったとしても、家族の財布から勝手にお金を持ち出してはいけないことについて考えました。3～6年生は「いじめ」が大きな事件につながり警察が出動する事態になったことについて教えていただきました。また、「いじめ」を受けたり見聞きしたりした場合は、一人で悩まず、誰かに相談することが大事だと改めて考えました。

どの子ども、今までの自分を振り返ったり、自分の経験について思い出したりしながら、自分事として考えることができたようです。警察署の先生、ありがとうございました。



スポチャレいしかわ

例年取り組んでいる「スポチャレいしかわ」。今年度も5月から取り組んでいます。クラスのみんなで協力し、楽しみながら記録に挑戦、同時に体力・運動能力アップを目指します。水曜日の長休みを中心に、全校が体育館に集まり、チャレンジします。

5月は「40mリレー」、6・7月は「シャトルボール」でした。どんなふうに取り組むのか、詳細は、お子さんにきいてみてください。



着衣水泳

夏休み前に、着衣水泳を実施しています。衣服を着たまま、水に落ちてしまった場合の泳ぎにくさ、命を守るために浮くことが大切であること等を体験するためです。どの学年も体験しました。まずは、水に落ちないように、危険な場所へは近づかないこと、一人で行かないこと、が大事です。でも、万が一の時には、慌てず水に浮いて、誰かに見つけて助けてもらえるよう

にしましょう。また、おぼれている人を助ける時は、空のペットボトルなどがあれば、それを投げて、かかえてもらおうと体が浮きやすくなることも実感できました。

保護者の皆様、着衣水泳の準備をしていただき、ありがとうございました。



7月12日(月)の下校時です。横地バス停付近に、筆箱とノートが落ちていました。本校の濱谷さんと浜さんがそれを拾って学校へ届けてくれました。名前が書いてあったので市内の学校に問い合わせましたが、該当者がいません。警察へ届けたところ、金沢の小学生が落とし主だと分かりました。先日、お礼の手紙も届きました。大変喜んでいました。